# CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

Fundado el 3 de Agosto de 1903

Boletin Informativo

AGOSTO de 1994

Sede: Avenida Costanera Norte Rafael Obligado y Sarmi Capital Federal CC N 1 Suc República ZAEJO-OŁ

# BOLETIN OFICIAL DEL CLUB DE PESCADORES

Correspondiente al mes de agosto de 1994

# EDITORIAL: EL NONAGESIMO PRIMER COMPROMISO

Agosto, para los socios de este Club de Pescadores, no es un mes común.

Es un sentimiento, la auténtica fiesta de todos, recuerdo de muchas cosas que fueron, unágenes que el tiempo no puede borrar, reiterada demostración de fé, visión de caravanas de amigos que nos miran desde el ayer, muestrario interminable de anecdotas formidables, sucesión de ejemplos dignificantes, motivo justificado de alegrias y fiestas interminables

Pero fundamentalmente, es la reiteración del compromiso.

Compromiso con todo aquello, para dar lo mejor de nosotros.

Compromiso con el futuro, para caminarlo con grandeza.

Compromiso con la imaginación y la creatividad

Compromiso con las generaciones que vienen, para darles algo mejor que lo maravilloso que recibimos del ayer y de sus actores geniales.

Compromiso para generar ideas y proyectos, aptos y generosos, que interpreten los tiempos que vienen y sus necesidades.

Compromiso, en sintesis, con el Club de Pescadores de los que tenemos el honor y la responsabilidad inmensa de dirigirlo.

Y compromiso, al fin, de todos los socios de esta gran casa con su carácter de tales Noventa y un años atrás, un grupo de hombres con mayúsculas, iniciaron la marcha en el Muelle de los Franceses.

Aca, en esta CASA MONUMENTO de la Costanera Norte

En el soberbio presente guazucero.

En el formidable paraiso de Chascomús.

En el sueño de futuro que son las tierras que los González Martinez y Fidel Abinzano donaran en Pehuen Có.

En todo éso, están las respuestas hasta hoy

Son los testimonios materiales de la marcha de aquél largo sueño que comenzó a ser realidad et mismo 3 de agosto de 1903

Los 91 compromisos

Hace unos días, hemos empezado uno nuevo.

## ASI FUERON LOS FESTEJOS !!!

El 22 de julio dió comienzo la conmemoración de nuestro nuevo aniversario. Se reunieron en nuestra mesa los más importantes medios de difusión del país , al través lógicamente de los periodistas especializados de cada uno de ellos

Asi fué como La Prensa, representada por nuestro querido Socio Vitalicio Rodolfo Perri, que luego publicara una estupenda nota con dos grandes fotografías, fué de algún modo la presencia decana, no porque Rodolfo sea antiguo sino porque, simplemente decano de la especialidad. Y punto. No digamos más sobre sus años, que es buen tirador.

Haig Vartazian, en representación de la TV con toda la tecnología, y lógicamente de Week End, fué otra presencia muy grata, como los representantes de Clarín, La Razón, varios canales de cable y emisoras de frecuencia modulada.

Un excelente almuerzo con varios mienbros de CD, fué el homenaje que el Club rindio a los periodistas del sector, lo que resultó reflejado en muy buenas notas en todos los medios representados.

En realidad, deben haber andado bien las cosas, pues los últimos periodistas se fueron a las 21 horas de ese viernes....

El viernes 29, continuaron los festejos con un muy amable almuerzo con Jefes y Oficiales de la Prefectura Naval, que obviamente están relacionados en forma directa con todas las actividades del Club.

Concurrieron al mismo el Sr.Prefecto de Buenos Aires, Prefecto Mayor Alfredo Pablo Lisseri, el Segundo Jete de dicha Area, Prefecto Principal Hugo Daniel Bonifacini y el Sr.Prefecto de Zárate, Prefecto Principal Oscar Alberto Guidi.

En un ambiente de gran cordialidad, yá costumbre en estos encuentros anuales con las autoridades de seguridad donde el Club está, se trataron distintos temas de interés para nuestra vida institucional.

El sábado 30 de julio a las 12 horas se llevó a cabo la Misa de Campaña, como siempre a cargo de nuestro gran amigo, el R.Padre Larken, quien como siempre, además de oficiar la Misa, tuvo reiteradas palabras de elogio y aliento para nuestro Club.

Tras ello se realizó la emotiva ceremonia de arrojar al río flores en homenaje a nuestros tan queridos amigos fallecidos en el período de este año 91 de la vida del Club.

A posteriori , se agasajó con un pequeño lunch a los presentes , que en buen número llegaron al Club esa desapacible mañana .

El domingo 31 de julio se realizó la Copa Aniversario , con la presencia de equipos representativos de la Asociación Argentina de Pesca , Club de Pesca La Plata , Pejerrey Club de Quilmes , Club de Pesca Santa Teresita y , obviamente de nuestro Club de Pescadores .

La prueba fué ganada por nuestra representación, en la persona del eximio deportista Carlos Gaztelu, que con 25 piezas logró la primera posición en este Concurso.

Luego del Asado servido a los concurrentes en el Salón de Actos del Club, se hizo entrega de los premios correspondientes a la competencia, y los correspondientes a los campeonatos que en el orden interno llevara a cabo el Club durante 1993.

Tras ello hizo uso de la palabra el Sr.Presidente D.Joaquin Rocca Rivarola, quien hizo especial referencia al rol que el Club entiende deben desempeñar las entidades que agrupan a los pescadores argentinos.

Asimismo tuvo emotivas palabras para los Presidentes y representantes de la Asociación Argentina de Pesca , Sr.Berón , y del Pejerrey Club de Quilmes , Sr.Cortinez , quien durante el año transcurrido , vivieron momentos sumamente dificiles , en los cuales han puesto en evidencia , una vez más , su calidad de dirigentes preclaros y dignos , augurándoles a las dos instituciones amigas , lo mejor en los tiempos que vendrán .

Y llegamos al 3 de agosto. Es decir, el DIA ANIVERSARIO.

Donde se nos cruza todo a borbotones. La alegría, el abrazo interminable, la risa contagiosa, los brindis desde cerca y desde lejos, todo es exultante, brillante, feliz. Una concurrencia nunca vista desde que hace yá trece años se festeja en el mismo día, a la misma hora, y con un asado monumental, esta fiesta de todos. 142 personas. No cabía casi nadie en el Salón Comedor.

Minutos antes de hablar el Presidente del Club, un llamado telefónico lo llevó hasta el bar. Cuando volvió se notó que algo había ocurrido.

Una muy emocionada Chela Viudez, había llamado para saludar a todos. La voz de Joaquin se quebró al iniciar su discurso y explicar lo ocurrido, y un silencio total, junto a las palabras entrecortadas, fué el recuerdo de todos al amigo inolvidable que se nos quedó en el camino hace tan poco.

" Es uno de aquellos , de los que yá no vemos , pero que su presencia se intuye en estas cosas de esta casa " , dijo Joaquín .

Luego su discurso anduvo por una frase que acuño hace un tiempo , cuando se refirió a que el Club vive un estado de ilusión permanente , que está presente en las ideas , en las vocaciones , en los proyectos , en las acciones , en las obras que aquí se realizan , y que no tendrá - ese estado de ilusión permanente - final jamás , pues viene de muy lejos , estamos compenetrados con él , y forma parte de una manera de vivir que caracteriza a este Club .

Nosotros lo recibimos del ayer , y ya está metido en los más jóvenes , en los que vienen formando los cuadros dirigentes y son yá , representantes dignos y valiosos de esa responsabilidad .

Ya estaba avanzada la noche cuando los últimos fueron abandonando de a poco, como sin ganas, el ámbito magnifico de un nuevo y esplendente 3 de agosto, siempre generoso, fecundo, creador.

Y llegó el 6 de gosto, es decir la Fiesta Aniversario, la del traje y corbata, la del Himno Nacional cantado por una multitud, como que había 370 personas que colmaban los salones, ambos, del primer piso.

Tras la cena , nuevamente y como es costumbre , la palabra oficial del Club en la persona del Señor Presidente , quien esta vez , como dando la bienvenida a las visitas que en gran número estaban en la casa , describió con pocas palabras el porqué de nuestra manera de ser , de festejar estas cosas , y de estar orgullosos de ser como somos .

Luego los distintos presentes para los socios que cumplieron sus años con el Club.

En especial cuando el Sr.Bruzzo, acompañado por su señora madre de 84 brillantes años de edad recibió su medalla de oro por los 50 años de asociado, y cuando Francisco "Pancho "Márquez, nieto de don Rafael Ladoux, socio del Club que en 1938 sacó aquí el pejerrey más grande de la historia (2.950 grs.) e hijo de aquél querido Negro Márquez, y sobrino de nuestros ex-consocios Jorge y Agustín Ladoux, recibió su diploma por los 25 años de socio del brazo de su madre, las paredes del salón parecían temblar ante la verdadera ovación que estos hechos despertaron.

Un momento sin duda emocionante para todos los que recibieron sus condecoraciones de algún modo asi las debemos denominar - que sin duda permanece por años imborrable en los que tienen la suerte de vivir ese auténtico impacto espiritual

тиния полительной полительной

#### NOS LLAMAN " JUEVES ".....Y LO VAMOS A FESTEJAR UN VIERNES !!!!

Hace 40 años...si, leyó bien...40 años, iniciaba su larga y perdurable vida la Mesa de los Jueves.

Por alli pasaron un monton maravilloso de consocios de esta casa. Se pergeñaron las grandes ideas. De pronto salieron de alli, enormes dirigentes.

Como Vitulli, Lopina, Tisi, Otero, Muruzeta, Lúppoli, Broen, Viudez.

Tantos, por Dios!

Vamos a hacer la estadística completa...requiere tiempo y trabajo, pero la vamos a hacer

Desde hace cuarenta años, todos los jueves, está presente en el Club.

Cambiaron las caras. Pero están todos, porque no hay noche que no ande caminando el recuerdo por alli.

Cada anecdota, tiene sabor a Club, y está con nombres puestos, con circunstancias marcadas.

Es casi la mitad de la vida de este Club de Pescadores.

Entendió 9

Casi la mitad de la vida del Club!

Quizá a veces, ahora, son pocos. Pero son muchísimos!

Son los abanderados , los que no declinan las banderas .

Gracias a Dios , Teófilo es el más viejo , con sus ochenta y ocho , y único representante de la fundación .

Está

Mejor que nunca, con todos los afectos y todos los cariños.

Esa Mesa, con aciertos y con errores, nadie lo podrá negar, hizo historia. Se jugaron por éste Club de Pescadores. Por éso están aciertos de la confesa de l

Y practicamente no ha pasado Comisión Directiva que no los convocara a la actitud dirigente

Lo puede afirmar este Presidente que siempre, no sólo los convocó a la acción dirigente, sino que los valorizó en su exacta y precisa medida, aún, a veces, muy pocas telizmente, en la discrepancia.

Por éso, amigos, vamos a festejar con ellos estos CUARENTA AÑOS DE VIDA CON EL CLUB, DE LA MESA DE LOS JUEVES.

El viernes 21 de octubre, en un asado con todos y para todos, con toda la música y la alegria, con los hijos y los nietos de los actores de estos tiempos que no se irán nunca vamos!

Vamos a testejar. Porque no habrá ausentes.

Estaran todos.

Continuados en los nietos de Vitulli...en los hijos de Tisi...en los hijos y los nietos de Otero....en la hija y los nietos de Muruzeta....en todos los Desrets, que son muchos en los Márquez ....en los Lópina que no faltarán.....todos!

El 21 de octubre a las 21.

Nadie puede faltar . Hay que anotarse yá .

Hay que llamar.

Hay, como se dice ahora, que movilizar.

Sera fiesta.

Aun, lógicamente, de muchos que jamás supieron que era la Mesa de los Jueves.

El 21 de octubre sabrán porqué :

Hay que guardar y atesorar los ejemplos. Hay que revalorizar y exaltar los recuerdos. En ellos está una parte de la esencia de esta casa.

Y éso es la Mesa de los Jueves

Saben qué ... amigos de siempre ... me gustaría ver que el Club se llene de bote a bote, ese día.... yo sé que usted me entiende .

Y le dé un abrazo a Teófilo Desrets, a sus 88 años

Le estará dando un abrazo ....estará aplaudiendo...no sólo un afecto al pasado estupendo, sino una afectuosa palmada de aliento a los que vienen.

Con todo afecto....muchas gracias por venir, todos.

loaquin

#### EL GUAZU ESTÁ CASI LISTO !!!

Seguramente que ésta es una muy buena noticia para todos los socios del Club y para todos los amigos del Club.

Son ahora diez habitaciones Tres, con baño privado y cama camera Bárbaras!

Las otras tres nuevas, son similares a las anteriores.

Los baños han sido ampliados, con tres duchas cada uno, varios lavatorios, una excelente azulejeria, amplitud, luz, bidets....todo es estupendo.

Fué reformado el departamento del concesionario, con más amplitud y comodidad.

Se avanzó sobre la galería de entrada, y ha quedado todo el comedor mucho más amplio, cómodo, y lógico para la nueva necesidad que crean las mayores comodidades generales del conjunto.

Indudablemente ha sido un gran esfuerzo en todos los sentidos, que el socio de esta

casa sin duda merece de sus dirigentes

Sólo falta terminar la pintura - siempre a cargo del diligente y cada día más capacitado Rafael Szpytma, nuestro querido Encargado de la Sede Guazú, ese gran Rafa que está en todo, que sonrie cuando habla del Club, trabajador incansable, organizador del conjunto con claridad e inteligencia.

El Guazú, nuestro querido y cada día más cálido y atrayente Guazú, el de las grandes pesquerías, el de los acariciantes fuegos de leña en los inviernos duros del Delta, el de los grandes trucos, el de los asados monumentales, supera yá todo lo previsto.

Por éso es que hay que seguir haciendo previsiones, y yá andan por encima de las mesas aquellos proyectos que la hiperinflación nos hizo archivar, pues estaban basados en una cierta normalidad.

Los hemos desempolvado...son fenómenos!

Sólo hay que corregir algunas comas , unas sumas y unas restas , para adecuarlas al presente. En realidad no tienen más que seis años de nacidos....

Los bungalows...recuerdan?

#### Y ENTONCES...QUE MEJOR QUE FESTEJAR?

Con ese motivo, festejar lo lindo, con un asado de aquellos!

LO HACEMOS EL 17 DE SETIEMBRE, ALLA EN EL MEJOR LUGAR DE TODO EL RÍO PARANA, ASI QUE MARQUE SU AGENDA Y HAGA LAS RESERVAS DEL CASO.

Como siempre, un asadazo como dijimos ... DE AQUELLOS !!!!

GRAN RIFA, GRAN!!!

Y ALEGRIA A RAUDALES

Saldremos del Club a las 7 y 30

El costo será de 25 \$ para los que van en los omnibus que fletaremos , y de 15 \$ para los que van por sus propios medios .

No lo tome a mal, pero deberá hacer la reserva, con el Vasco Urreta ( lógicamente, el de la boina...) mediante una seña de 5 \$ . No hay otra.

Como las plazas son limitadas y hay que reservar micros con anticipación, le pedimos que lo haga lo antes posible.

Desde yá mismo!

#### A TODOS LOS CHICOS EN "EDAD DE MERECER"

#### LA PRIMER FIESTA EN EL AGUA!

No creemos que se haya hecho jamás, por lo menos en la Argentina.

Una Fiesta con todo, EN EL AGUA.

Si, la hacemos en el Club el 24 de setiembre, a las 20 horas.

Con una barra fenomenal, con precios excelentes, a tu estilo y gusto.

Un disc jockey de primera linea.

Organizada por los chicos del Club, nuestros socios cadetes, y algún activo que recién cumplió los 18 y pasó de categoría.

Todos los Navares, Luiggi, Mosquera, Hernán Diego, María Dolores, las Borzones, Tella, Majdalani, etc...

Vá a ser bárbaro.

Se ha pensado todo.

Hasta un omnibus que a las dos de la mañana, para facilitar el regreso de los chicos viajará del Club a Plaza Italia, gratis.

Porque a esa hora los colectivos públicos que supimos conseguir....

Durará pues de 20 a 2 horas.

QUEREMOS QUE TRAIGAS TUS AMIGOS Y AMIGAS. SOLO NECESITAMOS SABER QUIEN TRAE A CADA UNO, MEDIANTE UNA TARJETA QUE ENTREGAREMOS GRATUITAMENTE, EN LA CANTIDAD QUE CADA UNO PIDA, EN LA SECRETARIA DEL CLUB, TODOS LOS DIAS HABILES DE 14 Y 30 A 20 HS, Y LOS SABADOS DE 9 A 12 Y 30 HORAS. (ANABELLA) EN ESA TARJETA PONES TU NOMBRE Y LISTO. LA ENTREGAS A TUS AMIGOS.

ESA TARJETA NO TIENE VALOR DE ENTRADA (Esta costará 7 pesos) y SIRVE PARA NUESTRO CONTROL

QUEREMOS QUE LOS CHICOS QUE VENGAN SEAN AMIGOS TUYOS , COMPAÑEROS DE COLEGIO , COMPAÑEROS DE DEPORTE , ETC .

Es mejor ....vos sabés porqué....para bien de todos, y para que esta " Primer Fiesta del Agua " tenga, Segunda, Tercera, Cuarta, etc.

FINALMENTE . LAS TARJETAS SE ENTREGARAN DESDE EL 29 DE AGOSTO . NO DEJES DE VENIR A RETIRARLAS , PUES ESTO ES VITAL PARA NOSOTROS .

DE ACUERDO?

HASTA MUY PRONTO!!!

#### FUNDACION CLUB DE PESCADORES

A muchos probablemente les llame la atención este título. Esperamos que no sea a muchos solamente, sino a todos.

La Comisión Directiva llevó adelante, por votación unánime de sus mienbros en la Reunión Ordinaria del mes de Junio, donde Presidencia presentó la correspondiente moción que fué como dijimos aprobada en general, para crear este mecanismo que se confía sea generador de muy interesantes novedades para el Club, sin significarla ninguna erogación en el futuro.

Muy por el contrario, es un paso que prevee fundamentalmente el carácter de su costo cero para la entidad.

Argentinos, a las cosas, como dijo Ortega v Gasset.

El Club, por su importancia tanto en el orden nacional como internacional, y para estar a la altura de esa realidad, contempla como una suerte de obligación ante la sociedad, jerarquizar su acción en todos los niveles del medio en que vive, y servir a la comunidad con eficiencia y dedicación.

Se trata de una Institución enorme, no por su dimensión, sino por los altos valores que ha representado y representa.

Es un orgullo no sólo nuestro, sino de los argentinos y de la pesca...

Cuáles son las acciones probables en esa dirección, en este curso?

La puesta en funcionamiento del Acuario Gastón Huysmans, único en su género en el país pues sólo contiene y contendrá especies del Río de la Plata, fué el puntapié inicial de esa marcha hacia la participación en algo más que la práctica de un entretenimiento soberbio y maravilloso como es la pesca, en algo más que la reunión positiva y formal de grupos humanos espléndidos, en algo más que esta singular y esencial posibilidad de convivir con la Naturaleza en una comunión que sirve a esa cuestión tan importante como es la calidad de vida

Servir en cuestiones que hacen a la sociedad misma en la cual vivimos

Brindar nuestro aporte a las cuestiones vitales de nuestra columna vertebral que es la pesca, PARA QUE ELLA SIGA SIENDO POSIBLE EN LOS TIEMPOS, POR LEJANOS QUE ESTOS PAREZCAN

Un Acuario que sirviera al conocimiento e información VIVA de las especies que habitan el lugar y el ámbito donde pescamos : el Rio de la Plata y los ríos que lo forman, es decir, la Cuenca del Plata.

Que permita estudiar y analizar sus regresiones y progresos - si los hubiera ...- para poder sugerir y actuar en consecuencia.

Para éso nos relacionamos con el Museo Bernardino Rivadavia y sus equipos de biólogos especializados en el tema

Para éso instauramos una beca que nos permite actualmente tener un biólogo a cargo del cuidado del mismo, sin recargar los gastos del Club

Es decir que hemos comenzado esa gran tarea.

Porqué la Fundación?

Porque creemos que al través de su acción podremos conseguir los fondos económicos necesarios para progresar en la demanda.

Para lo iniciado, no hay problemas.

Sí se hace necesaria su presencia para lo que viene, que pasa por tener un fondo para publicaciones especiales tales como, inicialmente, un folleto ilustrativo de lo que hay en el Acuario Gastón Huysmans, a nivel enseñanza primaria y secundaria. Y otro a nivel visitas nacionales e internacionales.

Un libro que presente toda la vida ictiológica de esta Cuenca del Río de la Plata, es decir un texto de alto nivel científico, para el cual tendrán un rol fundamental nuestros amigos biólogos del Museo Rivadavia.

Otro libro, el caso lo merece sin lugar a dudas, que reseñe la historia del Club de Pescadores . pues de alguna manera es la punta de esta lucha y su inserción en área es

algo asi como un simbolo.

Y finalmente, iniciar, en la búsqueda de compañías trascendentes merecedoras de un honor condigno a esta responsabilidad, la cruzada - no se la puede llamar de otro modo, para que algún día este Río de la Plata vuelva a ser lo que algún día fué.

Un río de aguas limpias.

No será fácil. Sera tarea de varias generaciones. Pero algún día había que empezarlo. En Inglaterra - lo hemos dicho muchas veces - el Río Támesis no tuvo vida ictica durante setenta años.

Eran aguas muertas, inertes, pestilentes.

Ellos comenzaron la tarea, eliminaron en una larga contienda las fuentes contaminantes. Extrajeron de su seno los obstáculos a la oxigenante circulación de las aguas . Y fundamentalmente , EDUCARON AL SOBERANO , ES DECIR AL PUEBLO.

Hoy, después de setenta años, viven en el Támesis 242 especies. Hace unos pocos años se volvió a sacar un Atlantic Salmon en ese río....

Se puede ....

Convocaremos a las instituciones que viven en este río desde el Tigre hasta La Plata.

Para sumarlos a la gran tarea.

Algunos, como el Yath Club Argentino, Club Naútico San Isidro, Club Naútico San Fernando, Club Universitario de Buenos Aires, Club Naútico Olivos, Yath Club Olivos, todos los clubes de remo, de pesca, toda la inmensa actividad naútica que se realiza en el estuario, una enorme actividad empresaria relacionada e interesada vitalmente con lograr un efecto asi, las entidades naturalistas y protectoras del medio ambiente, los Municipios que además de este de la Capital Federal están interesados en sus costas , nada más y nada menos que Tigre , San Fernando , San Isidro Vicente López Avellaneda Quilmes Ensenada, Berisso y La Plata, el Estado desde su más alta expresión hasta el último ciudadano

Porque es una lucha por la belleza, por las aguas limpias que significan nada menos que SALUD Y AGUA POTABLE, ésta última, una de las grandes angustias de la humanidad para el Siglo XXI, por la práctica tan importante para el Hombre, de deportes en la Naturaleza con agua, tales como la pesca, el remo, el yathing, la natación, etc. en sintesis, es una Cruzada, como dijimos hace unas lineas, para el

Hombre y su calidad de Vida.

Luego de integrada la " partida ", estudiaremos, analizaremos, y prepararemos los elementos y las razones, los caminos y las necesidades.

Convocaremos a todos para peticionar ante todos los poderes del Estado que sea necesario, hasta que nos digan si

No puede haber otra respuesta .

Recurriremos ante quien sea

Andaremos .

Seguramente sufriremos

Creceremos.

Lucharemos

Y ganaremos.

De acá a diez, veinte, cincuenta o más años.

El tiempo es lo que menos importa, cuando hay objetivos como éstos, destinados sin duda alguna a los que vendrán.

Esta lucha no tiene dueños, pero si tiene la carga suficiente de sueños, no podrá ser vencida jamás.

Adelante, pues.

#### Joaquín Rocca Rivarola Presidente

#### SI DE EXCURSIONES SE TRATA....

A Mar del Plata

Se sale el 7 de octubre . A las 23 y 30 .

Se vuelve el 10 de octubre, con salida de Mar del Plata a las 15 y 30 hs.

Alojaremos en el Hotel Antártida, ahí frente al Club de Pesca de Mar del Plata, la casa muy amiga de este Club de Pescadores nuestro.

En el costo está incluído el siguiente programa:

Sábado, desayuno y cena.

Domingo, desayuno y cena.

Lunes, desayuno.

Los almuerzos serán libres, según cada uno quiera.

El costo total de este programa será de 150 \$ .

Inscribirse con el hombre de la boina ( el Vasco Urreta, por supuesto!) con 50 % de adelanto, es decir, 75 \$.

Objetivos?

Turismo . Risa . Pesca . Y algunas fichitas ( fichitas , dije , caray ! )

#### LOS CAMPEONATOS DE POOL....10 PUNTOS!

Sí... cada vez más gente.

Se divierten como locos. Todos los martes.

Fiscalizados y empujados por la flema inglesa de Ralph Groves, los muchachos llegan con sus tacos en ristre, se ponen serios, no hablan cuando juegan, se ríen como locos cuando ganan, discuten algunas veces porque una pequeña proporción de arteriosesclerosis los hace olvidar la bola que estaban tirando, se cargan cada vez que pueden, y, fundamentalmente, los terceros martes de cada mes se comen todo.

Sencillamente...divertidisimo!..

Ya conforman un nuevo grupo de seguidores del Club . Los martes son una fiesta ! Y saben que es lo bueno ?

Al que llega, nuevo, viejo socio, joven, recién egresado del cadetazgo, a todos, los tratan igual: fenómeno.

Por éso, crecen

Ahi se iguala todo, como en todas las cosas del Club.

Ya hay dos categorías, con ascensos y descensos. Sin drama. Con todo el chiste.

La última cena que se hizo, en agosto....eran 23.

Dos soberbios lechones, buenas ensaladas, vinos y whiskys de prima.

Oué tal?

Por año se dan dos campeonatos.

El primero, por la Copa Alberto Nieri, siempre presente en el recuerdo de tantas anécdotas que vivimos juntos con él, allí, está terminando al salir a la calle este Boletín.

Y el Segundo del año, es decir, la Quinta Edición de la Copa Nieri, empieza de inmediato . Se anota ?

Venga ....vale la pena! 

### OTRA BUENA INICIATIVA.....PARA USTED

Los sábados y domingos nuestro buffet está ofreciendo el Menú del Pescador.

Creemos que es para todos.....

El primero fué un Mondongo a la Española fenomenal, con pan, un cuarto de vino o gaseosa, ensalada de frutas....por seis pesos.

El segundo, albóndigas con arroz, pan, vino o gaseosas, y ensalada de frutas. A seis pesos.

El tercero, bifes de costilla con huevos y papas fritas, pan, postre y vino o gaseosa Siete pesos.

El cuarto, calamares con arroz. Y el resto. Seis pesos.

Y siguen las variaciones.

Está bien, nó?

Lo esperamos, cada vez con más amigos.

## ESTO SI QUE ME DA BRONCA... Y QUE BRONCA!

Me decidí, pese al reuma que me tiene mal. a viajar al Guazú.

Qué tanto!

Si oia los comentarios de todos, y quería verlo. Me trepé en el baúl del 128 de Pichi Tella, ése con cara de cabrero pero que es tipazo fenomenal, laburador como pocos.

Y llegué.

Cuando el tipo bajaba los tachos de pintura del auto, me tiré con mi vieja agilidad gatuna

Como siempre .... estaba todo fenómeno .

Laburo por todos lados...Rafa metiéndole con todo ....los obreros de Casaiz apurando el expediente ... escobas barriendo para que llegara la gente....

Me meti adentro del edificio para poder mirar todo.

Cuando estaba investigando y admirado yá queria meterme adentro de una cama camera, esas que están en los departamentos con baño privado...casi reviento de indignacion.

En una de las paredes recién pintadas, con esmero y con cariño por Rafa, algún mal nacido (otra cosa no me deja decir la censura....porque si nó diría directamente, mal parido!) había marcado la pared con la suela de su maldita zapatilla, sin duda, con toda intención.

Qué puedo decir, sin insultar?

Solamente, personaje abyecto y repugnante, que algún día te van a encontrar.

Y ese dia, tu nombre va a aparecer en este Boletín.

Tardarán un segundo en la CD para expulsarte del Club. Y para que todo el mundo se entere.

Pero yo ya sé algo....

Andan cerca....v te tienen unas ganas!

El Gato de la Torre (Furioso!)

#### CLUB DEL NIÑO PESCADOR

El 27 de marzo se realizó el Primer Concurso del año.

En la Categoría A se clasificó ganador CARLOS BERNARDEZ ; Segundo MATIAS BERNARDEZ y Tercero , OSCAR MEZZULLO .

En la Categoria B, obtuvo el Primer Puesto, MARTIN GARCIA.

A su vez, el 17 de abril de 1994 se concretó la Segunda Prueba, donde también, en brillante actuación, CARLOS BERNARDEZ, logró una excelente victoria. El Segundo Puesto fué para FERNANDO CALETTI, y el tercero para DIEGO LIVIO. Mientras tanto, en la Categoría B, otro apellido conocido....GASTON SAINT PAUL logró un muy buen Primer Puesto